



Pressemitteilung

Montag, 27. Dezember 2021

Neujahrsempfang der Stadt abgesagt

Norderstedt. Das Risiko wäre aus Sicht der Entscheider*innen, allen voran Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder und Stadtpräsidentin Kathrin Oehme, einfach zu groß: Vor dem Hintergrund der derzeitigen Pandemie-Lage ist der Neujahrsempfang 2022 der Stadt Norderstedt abgesagt worden. Die öffentliche Veranstaltung, zu der in der Vergangenheit jeweils mehrere Hundert Menschen in die „TriBühne“ gekommen waren, war für den 16. Januar 2022 geplant gewesen. Wann und in welcher Form die Verleihung der „Bürgermedaille“, die traditionell während des Neujahrsempfangs erfolgt, stattfindet, steht noch nicht fest.